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７月２３日・２４日・２５日の３日間、各中学校を会場に田方地区中体連フレンドリーマ

ッチが開催されました。無観客・３年主体・順位を付けない等を原則としての開催となりま

したが、選手一人一人がこれまでの練習の成果を出し切ることができたのではないでしょうか。

ここまで２年３ヶ月間夢を追い続けた日々を各部の部長に振り返ってもらいました。

①フレンドリーマッチを振り返って ②２年３ヶ月を振り返って 紙面の都合上順不同です

女子テニス部 飯田楽さん 大会結果…１２勝１８敗（個人リーグ戦計）

①今回のフレンドリーマッチでは「楽しむ!!」事を目標に、その中でも勝ちにこだわって試合に
臨みました。この２日間で悔いが残ってしまった人もいたと思いますが、皆が最後までボー

ルを追いかけ、声を掛け合えた試合ができたので良かったです。３年生の皆とテニスができ

て本当に楽しかったです。

②１年の時８人でスタートし、途中から１０人で活動しました。

この１０人でテニスを頑張ってきました。途中、上手に行か

ない時もあったけれどそれを乗り越えてここまで来られたの

で良かったです。かっこいい先輩方、かわいい後輩、顧問の

先生に支えられたおかげで、ソフトテニスを本当に楽しくや

ることができました。中学校生活の最高の思い出です。

男子テニス部 三枝 司さん 大会結果…４勝１９敗（個人リーグ戦計）

①フレンドリーマッチ前の部活動の雰囲気はあまり良いものではありませんでしたが、大会に

向けて少しずつ雰囲気を盛り上げることができました。大会にはこれまでと違う相手とペア

になって出場しましたので、納得のいく結果とはなりません

でした。２年生には頑張ってほしいなと思いました。

②２年３ヶ月を振り返って、僕はテニス部で良かったなと思い

ました。練習を続けるうちに技術も上達し、大会でも勝つこ

とができるようになり、結構楽しかったです。２年の頃は先

輩とペアを組むことができ、より思い出になりました。頼り

ない部長だったと思いますが、楽しくできて良かったです。

剣道部 廣瀬優衣さん 大会結果…個人戦初戦惜敗 団体戦０勝３敗

①中体連フレンドリーマッチでは、団体戦は修善寺中と合同で、個人戦は中伊豆中として初め

て出場しました。大会前には修善寺中の練習に参加させていただき、慣れないことで大変で

したが、いろいろな先生からアドバイスをいただいたり、修善寺中の人たちとも仲良くなれ

たりして気持ちが高ぶっていました。大会当日、試合では良い結果は残せませんでしたが、

良い試合ができてよい経験になりました。

②中学生になって部活に入り始めた剣道ですが、いろいろな人と関わってたくさん成長した２

年３ヶ月でした。一年の頃は経験者の友達や先輩から教わりながら剣道というものがどうい

うものなのか深く知ることができた一年だったと思います。

２年になって 環境が変わり剣道も部活ではなくクラブに行

くようになりいろいろな先生から教わるようになりました。

苦手だった基本も、今では自分でも信じられないくらい前と

比べて上手にできるようになりました。この２年３ヶ月で本

当にたくさん成長できたと思います。



女子バレー部 伊郷若葉さん 大会結果…４勝４敗（総当たり戦）

①フレンドリーマッチでは、目標を達成することはできませんでしたが、一人一人の力を十分

に発揮することができたと思います。今まで支えてきてくれ

た保護者の皆さんや先生方、後輩たちには感謝の言葉しかあ

りません。この仲間とできて良かったと思います。

②２年３ヶ月を振り返って、たくさん問題もありましたが、そ

れ以上に楽しいことがたくさんありました。部活で教わった

たくさんの事の中で、日常生活に生かせるものもあるので高

校でも生かしていきたいと思います。

サッカー部 齋藤主起さん 大会結果…２勝１敗

①２勝１敗という形で終わることができたので、とても嬉しかったのですが、僕が「集合」と

声をかけても返事も少なく、試合中もあまり声が出ていない状態でした。この状態で良くこ

れだけの結果を残すことができたなと思います。

天城中生にはとても感謝しています。天城中のみんながいなければ、僕たちは試合にも出

られなかったので天城中には本当に感謝しかないです。

②３人の顧問の先生はもちろん、サッカー部を創ってから今

まで、中伊豆中のサッカー部に携わってくださった杉山コ

ーチには、サッカー以外の人としてのことやいろいろなこ

とを教わりました。とても感謝しています。僕たちの代で

サッカー部が終わってしまうのは悲しいけれど、この２年

３ヶ月はとても楽しかったです。

男子バレー部 内田蒼生さん 大会結果…２勝２敗（総当たり戦）

①今回のフレンドリーマッチでは、みんなが全身全霊をかけてボールを追いかけていま

した。悔しくも負けてしまった試合もありましたが、両レフトの活躍により良い試合

ができました。負け方や勝ち方に僕たちらしさが表

れて良い思い出になりました。みんなで県大会などの舞

台でバレーをしたかったです。

②みんなが集中して練習に取り組み充実した時間を過ご

すことができました。改善点があれば皆がアドバイス

し合い、誰かが活躍すればみんなで楽しむことができ

ました。

ソフトボール部 伊澤鈴乃さん 大会結果…０勝３敗

①中体連フレンドリーマッチを通して、仲間と協力することの大切さを学びました。ソ

フトボールはチームプレーなので、チームで一つにならないとできないスポーツです。

最後の大会では、チーム一つになって戦いました。良い結果は残せませんでしたが、

最後まで楽しんでやることができ良かったです !!。そして応援して下さった保護者の
皆様、今まで教えてくれた顧問の先生には感謝の気持ちでいっぱいです。

②今までを振り返って、部活でソフトボール以外にも礼儀など

を学びました。それを通して、人のために行動することが今

までよりできるようになりました。最初は怒られてばかりで

やめたいと思ったときもありますが、こうしてやってこられ

たのも顧問の先生、保護者の方々友達のおかげだと思ってい

ます。怒られたときも、ただ怒っているのではなく、上手に

なってほしいから怒っているんだということにも気づくこと

ができました。今は、本当にソフトボール部に入って良かっ

たなと思っています。


